

07.04.2010 – 11:00 Uhr

## Wechsel an der Spitze der Interio AG

Zürich (ots) -

Der CEO der Interio AG, Matthias Baumann, verlässt im kommenden Mai 2010 in beidseitigem Einvernehmen das Unternehmen. Matthias Baumann hat das Projekt "Take-off" zur Neuausrichtung der Interio AG in den letzten Monaten mit grossem Einsatz massgeblich geprägt. Er blickt auf eine über 10-jährige, erfolgreiche Karriere in der Migros-Gruppe zurück.

Interimistisch übernimmt Dieter Berninghaus als Verwaltungsrats-Präsident die Geschäftsleitung der Interio AG.

Zürich, 7. April 2010

Kontakt:

Urs Peter Naef, Mediensprecher MGB, Tel. 044 277 20 66,  
urs-peter.naef@mgb.ch, [www.migros.ch](http://www.migros.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100601142> abgerufen werden.